
 

第 1651回（9月 30日）例会報告 
＊点    鐘    田中 清自副会長 
＊ロータリーソング  我等の生業 
＊４つのテスト 
＊会長報告      田中 清自副会長 
＊幹事報告      高根沢 宏一幹事 

島崎 義春副幹事 
＊出席状況報告    鈴木 敬一郎会員 
＊ニコニコ報告    五十幡 和彦会員 
＊委員会報告 
  世界遺産登録推進特別委員会 

   矢澤 大和委員長 
＊ 卓話    
足袋蔵ネットワーク代表理事   朽木 宏氏 
  「 足袋蔵と街づくり 」 

 
会長報告 

   
                           

副会長  田中 清自 
               
              こんにちは。 

先週１回で、会長代理は

終わりにしたいと思って

いましたが、田邉会長の

体調不良も重なり、今日、

来週と私が会長代理を引

き受けました。 
ガバナー公式訪問までには、元気な姿をみせてくれる 
でしょう。今日は、高根沢幹事が、１ヶ月ぶりに顔を 
見せてくれました。まだ、本調子ではないようですが、 
よかったです。あとで、挨拶をいただきます。 

今日は、ぎょうだ足袋蔵ネットワークの朽木宏氏に 
おいでいただきました。よろしくお願いします。 
 

幹事報告 
 
             
            高根沢 宏一幹事 
 
             ロータリーの友情に感 
             謝です。約１ヶ月程、ロ

ータリーを病気療養のた

め休ませていただきまし

た。休んでいるあいだ、

島崎副幹事には、大変お

世話になりました。 
これから、少しずつロータリーも頑張りますのでよろ 
しくお願いします。 
 
 

副幹事 島崎 義春 
             

幹事報告をさせて頂き 
ます。 
９月１８日、ロータリー

５クラブ親善ゴルフ大会

が開催されました。出場

された皆様、御苦労様で 
した。 
次に、１０月のプログラムを確認させて頂きます。 
１０月７日は、ガバナー補佐訪問例会、１４日は、ク

ラブ協議会、なお、１４日は理事会も開催されます。

理事の皆様は、よろしくお願いします。 



２１日は、ガバナー公式訪問例会、例会内容について、 
９月４日の会長、幹事会においてガバナー補佐に確認

しまして、変更がありました。 
また、１０月２日の行田ＲＣのガバナー訪問例会にメ

ーキャップし、再度アドバイスを頂き１４日のクラブ

協議会に、おはかりいたします。 
２８日は、（株）アドバンにての企業訪問例会です。 
明細は、先日、事務局よりＦＡＸ連絡いたしました。 
１１月４日の例会は、今日お見えの遠藤さんを講師に

お迎えする予定です。 
また、１０月２日、花久の里にて、「友情コンサート」

が開催されます。チケットをお買い上げの方、当日参

加をお願いします。 
「めざせ世界遺産キャラバン隊」始動いたしておりま

す。１０月の行田さくらＲＣの予定は、１０月１５日、 
志木ＲＣ、２２日、上福岡ＲＣです。 
矢澤委員長、委員会の皆様、宜しくお願い致します。 
 

出席報告 
鈴木 敬一郎会員 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

41名 39名 20名   2名 55.00% 

       
ニコニコ報告 

田中清自副会長 
朽木先生、卓話、楽しみにしております。 

高根沢幹事 
行田足袋蔵ネットワーク代表理事、朽木宏様、 
ご来訪歓迎いたします。卓話、楽しみにしており

ます。 
会員の皆様、大変お世話になりました。現在なら

い運転中です。今後とも、よろしくお願い申し上

げます。 
松本尚会員 

高根沢宏一さん、退院おめでとうございます。 
手術後の養生が大切です。どうか、お大事に。 

清水会員 
朽木さん、本日は、卓話ご苦労様です。 
「町おこし 進める卓話 九月尽」 

斉藤会員 
朽木宏様、本日の卓話、よろしくお願い致します。 

松岡会員 

  「蔵のまち つくる行田の 秋深し」 
  ご来訪、ご苦労様です。 
古田会員 
  高根沢さんの元気な姿を見て、喜んでおります。 
矢澤会員 

オーストラリアに行ってきました。 
さくらが、チラホラ咲いていました。しっかり、

スギ花粉もとんでいました。 
新井会員 

ぎょうだ足袋蔵ネットワーク代表理事、朽木宏様、

本日は卓話、楽しみにしております。どうぞ宜し

くお願いします。 
高根沢幹事、引き続き、体に気をつけて頑張って

ください。 
田中利会員 
  朽木様、ようこそ楽しみにしておりました。 
  よろしくお願い致します。又、10月 2日の友情コ

ンサート、よろしきお願い致します。 
宮原会員 
  先日の 5クラブ親善ゴルフ大会では残念ながら 
  最下位の 5位に終わりました。にもかかわらず賞

金をいただきましたので、その一部をニコニコに

入れます。次回は、頑張ります。 
上原会員 
  高根沢さん、退院おめでとうございます。 
  お体に気をつけて頑張ってください。 
堀会員 
  今月は、全く出席ができず申し訳ありませんでし

た。 
同文 
戸ヶ崎会員 横川会員 神田会員 渡辺会員 
島崎会員 阿部会員 鈴木会員  五十幡会員  

 
 
 
 
 
 
           
 
 
   鈴木会員         五十幡会員 



委 員 会 報 告 
 
 

世界遺産登録 
推進特別委員会              

矢澤 大和委員長 
             

世界遺産登録推進特別

委員会から報告です。 
既に皆さんご存知と思い

ますが、先日の文化庁発

表の暫定リストの中に、 
さきたま古墳群は入っていませんでした。 
しかし、サポータの会では、粘り強く、気長に運動を

進めていく所存です。これからもご理解、ご協力をお

願いいたします。 
来る、１０月１１日１５時から、商工センターにて埼

玉新聞社主催の世界遺産登録へむけての今後の運動を

考える会が主催されます。奮ってご参加下さい。サポ

ーターの皆様には、葉書でご案内が届きます。 
お手許にパンフレットがあると思いますが、１０月２

５日１０時からと１３時３０分から、奥の山古墳と鉄

砲山古墳の発掘現地説明会が開催されます。昨年はこ

の時配布したリーフレットを当クラブでスポンサーし

たわけですが、今年は、行田３クラブ、即ち行田ＲＣ、

行田ＬＣと当クラブでスポンサーします。昨年、「奥の

山古墳の堀が２重であろうとのことでしたが、だとす

ると鉄砲山の堀と一部重なってしまう。これは、来年

のお楽しみ」とのことでした。今年その謎が解かれる

わけです。ご参加下さい。 
 
 

             

 
 
 
 

 

卓   話 
 
ぎょうだ足袋蔵ネットワーク代表  

    朽木 宏 氏 
「 足袋蔵と街づくり 」 

 
 
ぎょうだ足袋蔵ネットワーク（2004年発足） 
 行田市内に点在する近代化遺産を活用したまちづく

り活動を展開 
 
   2004年 
      「忠次郎蔵」を手打ちそば店として活用 
     登録有形文化財市内第 1号 
   2005年 
      「足袋とくらしの博物館」開館 
     廃業した足袋工場を復活 
   2006年 
      「足袋蔵再発見の旅」等 蔵めぐり開催 
      「足袋蔵めぐりモデルコース」の設定 
      「蔵開きモデルプラン」の発表 
          蔵めぐりガイド作成 
   2007年 
      文化庁委嘱事業 
      「足袋蔵コーディネーター養成講座」 
                     開催 
   2008年 
      ＮＰＯ元気なまちづくり助成事業 
      「足袋蔵まちづくり情報ミュージアム」 
                   開設事業 


